



Syndicat CGT

Conseil Régional Languedoc Roussillon Midi Pyrénées

## Les syndicalistes n'ont pas de voiture de fonction !

Toulouse, le 3 mai 2016

Suite au reportage sur la fusion des régions et particulièrement sur la grande région LRMP à l'œil du 20 heures de France 2 du 21 avril dernier. La CGT tient à démentir formellement le point de vue du journaliste CZ sur l'octroi de voitures de fonction à tous les syndicalistes. Cette information est donc mensongère et le procédé de l'interviewer masqué est plus que douteux.

Cette fusion, comme nous l'avons toujours dit, s'est faite à la fois contre la démocratie, contre le service public et contre les agents territoriaux. Elle ne génère en LRMP comme dans toutes les régions fusionnées, ni efficacité, ni économies, ni qualité de travail.

La CGT souhaite que les autres organisations syndicales, exigent, comme elle, un démenti de la part de France 2. Elle a également interpellé la direction générale afin de réclamer que la Présidence effectue la même demande auprès de France 2

Didier PRANEUF

Secrétaire Général Syndicat CGT

Site de Toulouse